

*Mai 2022*

## **La forte demande intérieure continue de compenser la baisse des exportations de rouleaux de papier en aluminium européens**

Le premier trimestre 2022 a vu une forte demande intérieure compenser une baisse continue des exportations pour les livraisons européennes de papier en aluminium. Le tonnage produit, 244 700, n'était dans l'ensemble que de 0,2 % inférieur à la même période l'an dernier. La demande sur le segment plus large du marché intérieur a augmenté de 5 %, tandis que les exportations ont fortement chuté de 27 %, alors que les pressions sur plusieurs fronts non intérieurs continuent de peser, selon les chiffres publiés récemment par l'European Aluminium Foil Association (EAFA).

Les laminoirs européens concentrent leurs efforts sur la forte reprise de la demande européenne, en particulier pour les épaisseurs plus fines, utilisées principalement pour les emballages souples et autres applications de cuisine, qui ont connu une croissance remarquable au premier trimestre de près de 9 %. C'est considérablement plus élevé que les 6 % observés au quatrième trimestre 2021 et la tendance de croissance globale de 3 % l'an dernier. Cela est attribué aux exigences accrues en matière d'emballage causées par les nouvelles tendances de stockage dans le commerce de détail. Les livraisons hors Europe ont chuté d'environ 25 %.

Les jauges plus épaisses, utilisées pour les conteneurs semi-rigides, les applications techniques ou autres, ont moins bien performé, avec des baisses de 1,5 % en Europe et de 30 % ailleurs. Après une solide fin d'année 2021, la production de ces jauges est principalement en baisse en raison d'une demande plus faible dans certains domaines techniques et d'un ajustement des stocks.

Si l'on tient compte de la baisse des exportations, la demande totale de jauges plus fines a progressé de 2,4 % au cours des trois premiers mois de l'année, tandis que les jauges plus épaisses ont terminé en baisse de 4,6 % au cours de cette période.

Guido Aufdemkamp, directeur exécutif de l'EAFA estime que les chiffres montrent une forte reprise temporaire des économies européennes tout en étant très incertain quant à l'évolution future. « Heureusement, la résistance du marché européen est très encourageante et nous donne des raisons d'être optimistes quant au fait que cela maintiendra notre production de papier à un niveau élevé tout au long de l'année. Mais les perturbations externes et la disponibilité de la chaîne logistique mondiale ou de nouvelles augmentations soudaines des coûts de l'énergie ainsi que la forte inflation attendue obligent les fabricants à rester en état d'alerte maximale. »

« De nouvelles capacités de laminage de papier ont été mises en ligne récemment et celles existantes vont être modernisées. Cela montre que l'industrie est très déterminée à répondre à la demande croissante de feuilles d'aluminium en Europe causée par des emballages solides et des marchés finaux techniques comme les feuilles de batterie pour la mobilité électronique. »

*L'European Aluminium Foil Association (EAFA) est la principale association professionnelle, représentant spécifiquement les entreprises engagées dans le laminage et le rembobinage de papier aluminium et la fabrication de conteneurs semi-rigides en aluminium et de feuilles ménagères en Europe. Avec plus de 40 membres, l'organisation représente le marché total du laminage de papier aluminium en Europe. [www.alufoil.org](http://www.alufoil.org)*

**Informations complémentaires :**

Patrick Altenstrasser, directeur des communications  
[communications@alufoil.org](mailto:communications@alufoil.org)